
Почему постигшие Бога не ходят в церковь или мечеть, в синагогу на худой конец?
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Не постигшие, а постигающие. Я не знаю может быть и ходят, это не имеет  значения в
духовном росте.  Моя церковь или собрание в Израиле и когда я  там, я все время хожу.
И с удовольствием славлю Господа. Дело в том что  когда ты один ты находишься в
уединении и все мысли и желания  направлены на него. Мне так легче и так я
познаю его и духовный мир .  Всех Благ.
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